



2学期がスタートしました！！

12日間の夏休みが終わりました。今年の夏は猛暑が続きましたが、運動会のリーダーを中心に、応援合戦の準備やアーチ・衣装の製作に一生懸命に取り組んでいました。そして、大きな事故もなく健康で安全に過ごせたことは、保護者の方の気配りがあってのことと感謝しています。

さて、今日から2学期がスタートしました。2学期は、中学校生活の実りの時を迎えることとなります。進路選択に向けて、学力向上を図りながら、運動会、写生大会、合唱コンクール等の行事の成功に向けて、最高学年としてのリーダーシップを発揮してほしいと思います。特に進路については、本人の適性や将来の夢を考えた上で、担任も個人面談を行うとともに、進路情報を提供しサポートしていきたいと思っています。納得のいく選択になるよう、本人と保護者の方で話し合いを重ねていただきますようお願いいたします。

大きな目標に向かい、一步一步、前進していくことができるよう、精一杯支援していきたいと思っています。これまで以上の協力をよろしくお願いいたします。



8月

- 20日(木) 始業式、給食開始
- 22日(土) } 全日本中学生通信陸上競技
- 23日(日) } 富山大会(県総合運動公園)
- 25日(火) 実力テスト(社・国・理)
- 26日(水) 実力テスト(英・数)
- 29日(土) PTA親子環境整備
(6:00~7:00)



9月

- 1日(火) 県民一斉防災訓練10:00
- 2日(水) 第50回運動会
- 3日(木) 運動会予備日
- 7日(月) 生徒会委員会
- 17日(木) 校内写生大会(1~4限)
- 21日(月) 敬老の日
- 22日(火) 秋分の日



★生徒は、9月2日(水)の午前中に開催される運動会に向けて毎日暑い中、練習をがんばっています。団長、副団長の決意の言葉を紹介します。

赤団

・昨年の赤団は、優勝という成績を収めました。ですから今年は2連覇を目指して、赤団一丸となってがんばります。今年は、新型コロナウイルス感染症の影響で、みんながバラバラになりつつあると思います。こんな時こそ、全色団のみんなと協力して、運動会全体を成功させたいと思います。(団長)

・副団長として団長を支え、赤団を一つにまとめられるようにがんばりたいです。そのために周りを見ながら積極的に声を出していきたいです。また、的確な指示を出せるように時間を意識しながら行動したいです。他の団とも協力しながら、みんなが精一杯の力を出せる運動会にしたいです。そして、50周年の運動会を盛り上げ、次の世代につなげたいです。(副団長)

青団

・青団は最近総合優勝から遠ざかっています。50周年の節目の運動会では、総合優勝を勝ち取りたいです。そのために、リーダーを中心に団一丸となって全力で取り組みたいです。50年目にふさわしい運動会になるようにがんばりましょう！

(団長)

・私は去年の先輩にあこがれて、副団長になりました。しかし、思っているようにはいかないことが多くあります。でも、同級生、後輩を引っ張っていけるようにがんばります。

(副団長)

白団

・白団は昨年総合の部2位と、優勝にはあと一步及ばず、悔しい思いをしました。しかし、今年こそは白団の団名である白鯨のように、全てを圧倒する力で総合優勝をつかみ取ります。そして、各団で競い合い高め合って、この50周年の運動会を最高のものにしていきます。(団長)

・今回の運動会は、全員で楽しく取り組み、勝敗だけにこだわらず、4団全てで協力し互いに高め合うことのできるようなものにしたいです。そのために、明るく元気な応援、声だしをがんばります。スローガンにもあるように、みんなの最高の笑顔を経史に残しましょう。(副団長)

黄団

・去年の黄団は、あまりよい成績を収められませんでした。今年は、近年まで強かった黄団の力を発揮し、黄団の団獣である雷豹とともに、グラウンドを制圧し、優勝を勝ち取りたいと思います。4団で協力し、50周年にふさわしい運動会にしましょう。(団長)

・私は、全員が中心で、全員で盛り上げる運動会にしたいです。そのために、端的な指示、士気が上がる声かけを進んでしていきます。50年の歴史をよい形で次につなぐ運動会にできるよう、全員で協力してがんばっていきましょう。

(副団長)



★★★放送スタディバトル★★★

8月7日(金)、1学期最後の日、1年生の時から学年生徒会主催で続けているスタディバトルを行いました。英語スピーキング、暗算、お絵描き、朗読、社会科、そして歌の6つの部門に各組から代表を出し競うものです。放送を通しての活動でしたが、大いに盛り上がり、生徒達は楽しみました。

